

La Bolivie soutient le plan du Mexique pour lutter contre l'inflation en Amérique latine



La Havane, 4 mars, (RHC)- Le président de la Bolivie, Luis Arce, s'est joint vendredi à la proposition faite par le président mexicain Andrés Manuel Lopez Obrador (AMLO) sur le plan de lutte régionale contre l'inflation.

À cet égard, le dignitaire a réfléchi au fait qu'"aujourd'hui plus que jamais, face à la crise qui touche le monde, l'Amérique Latine doit être à l'avant-garde de la production alimentaire".

Pour Luis Arce, l'unité de la région, " en mettant au premier plan le principe de solidarité ", est un moyen essentiel pour faire face aux multiples crises qui menacent le monde.

La veille, Lopez Obrador avait proposé de "réaliser un plan anti-inflationniste d'entraide pour la croissance, pour les échanges économiques et commerciaux avec les pays d'Amérique latine".

Parmi les pays qui se réuniront fin avril ou début mai au Mexique pour concevoir ce plan stratégique figurent le Brésil, la Colombie, Cuba et l'Argentine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/315595-la-bolivie-soutient-le-plan-du-mexique-pour-lutter-contre-linflation-en-amerique-latine>



Radio Habana Cuba